

ESTAMOS DE ANIVERSARIO

Desde comienzos del mes de abril ondean las banderas asomadas a los balcones que miran a la Plaza de Santa Ana, en este Madrid que nos cobija, y donde nuestra Casa tiene su sede.

Desde comienzos de Abril, el día 1, nos hemos propuesto celebrar este setenta y cinco cumpleaños, el primero del siglo XXI, con la mirada puesta no ya en el final del siglo presente, sino que nuestros ojos miran mucho mas allá, aunque nosotros no lo veamos alguien quedará que nos recuerde.

Por nuestro salón, en estos días que andados llevamos del mes de abril, cuando nos disponemos a entregar a las máquinas estas hojas que componen nuestro boletín, han pasado ilustres personajes de la provincia, y lo seguirán haciendo en días sucesivos, en el mes de mayo, y aún en el de junio, cuando con la satisfacción del deber cumplido, los miembros de la Junta Directiva alcemos, en nombre, por nombre y homenaje de cuantos nos precedieron y animan al día de hoy, nues-



Nuestro presidente, en su 25 cumpleaños como tal, fue el encargado de abrir el ciclo de mesas redondas que recuerdan aquel 4 de junio de 1933, cuando se abrió por vez primera la puerta de esta Casa. Le acompañaban el presidente de Honor; José Antonio Suárez de Puga; el Secretario General, Tomás Gismera Velasco y; tres grandes amigos de la Casa, Juan Garrido Cecilia, José Morales Villarino y Javier Sanz Serrulla.

tra copa, en la esperanza de alcanzar esa indeterminada edad que esperamos no llegar a conocer.

Nuestro salón se está viendo reconfortado con la asistencia casi diríamos que masiva a estos festejos que, en forma de mesas redondas, tratan de homenajear a nuestra provincia natal.

Desde estas páginas seguimos pidiendo, a todos los que hacéis la Casa, hombres, mujeres y niños, por manida que sea la expresión, que no nos dejéis solos, que la nuestra es vuestra fiesta de aniversario, que la nuestra es vuestra Casa, que entre todos la levantamos y entre todos la sostenemos.

Los medios de comunicación provincial, televisión, radio y prensa escrita, se están haciendo eco del esfuerzo que, a diario, hacemos entre todos en bien de nuestra provincia. Sigámoslo haciendo, será lo mejor que para los años futuros dejemos como herencia en este viejo caserón. Que dentro de unos años, cuando cumplamos los cien, podamos decir: "yo estuve allí" cuando se celebraron los setenta y cinco, y mereció la pena.

Aquí os seguimos esperando a todos, con las puertas abiertas, la mano tendida y el corazón henchido de provincial orgullo, porque estamos de aniversario.